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4.  Elterndelegiertenversammlung 2021/22 
 

 
Traktanden  
 
 
1.  Begrüssung, Protokollabnahme und Adressliste 
 
Ricarda Krumwiede und Ladina Tschander begrüssen die anwesenden Elterndelegierten zur 4. 
Elterndelegiertenversammlung im Schuljahr 21/22. Die Sitzung findet erstmals seit Corona wie-
der vor Ort im Mehrzweckraum der Schule Scherr statt.  
Das Protokoll der ED-Versammlung vom 07. März 2022 wird genehmigt und verdankt. Die Pro-
tokolle werden jeweils auf der Homepage der Schule aufgeschaltet und den ED per link mit allen 
Anhängen zugeschickt. 
Die Adressliste wird zur Kontrolle abgegeben und allfällige Änderungen können zur Anpassung 
notiert werden. 
Martin Stotz kann aus persönlichen Gründen nicht an der Sitzung teilnehmen. Er wird von Ge-
deon Berger, Schulteamvertreter, und Nicolas Sciarrone, Leitung Betreuung, vertreten. 
 

 
2.  Elternmitwirkung / Nachfolge ED Co-Präsidium 
 
Organisation „Wiedersehenstreffen“ 
Alexandra Gindele stellt das Treffen „Wiedersehen nach der Pandemie“ vor. Der Anlass findet 
am 23. Juni 2022 ab 18 Uhr auf dem Pausenplatz der Schule Scherr statt. Es handelt sich um 
einen ungezwungenen Anlass, bei dem alle etwas mitbringen und die Eltern sich vernetzen und 
austauschen können. Die jeweiligen Arbeitsgruppen stellen ihre Arbeit an verschiedenen Posten 
vor und hoffen, dass sich so neue Eltern für die Elternmitwirkung gewinnen lassen. Sie informie-
ren über ihre Arbeit während der letzten Jahre und zeigen auf, was verloren gehen würde, falls 
es die Arbeitsgruppen nicht mehr geben sollte. Ein Klassenzimmer und ein Betreuungsort sind 
geöffnet und ermöglicht so den Eltern, Schulatmosphäre zu schnuppern. Ausserdem gibt es eine 
Darbietung von Gedeon Berger, Klassenlehrperson der Schule Scherr, zum Thema „Verwand-
lung“, dem diesjährigen Motto der Erzählnacht, um für die Arbeitsgruppe zu werben. 
Nicolas Sciarrone entscheidet einen Tag vor dem Anlass, ob dieser wetterbedingt stattfinden 
kann oder auf den 30. Juni 2022 verschoben werden muss. Die Eltern werden über die Durch-
führung informiert. 
 
Nachfolge ED Co-Präsidium 
Bis jetzt hat sich Sebastian Wagner als Interessent für die Co-Leitung des Präsidiums gemeldet, 
hat aber noch nicht definitiv kandidiert. Idealerweise melden sich noch 1-2 interessierte Perso-
nen. Die Wahl findet dann an der ersten ED-Sitzung im neuen Schuljahr statt, nachdem die 
neuen EDs für alle Klassen gewählt wurden. Da für die erste Sitzung im neuen Schuljahr noch 
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kein Co-Präsidium im Amt ist, wird eine Person gesucht, die übergangsmässig und nicht ver-
pflichtend mithilft, mit Martin Stotz die nächste Sitzung vorzubereiten. Dafür hat sich Sebastian 
Wagner zur Verfügung gestellt. 
Ladina Tschander und Ricarda Krumwiede stellen ihre über die Jahre angesammelten Doku-
mente elektronisch für ihre Nachfolge zur Verfügung und können auch im neuen Schuljahr um 
Rat angefragt werden. 
 
 
3. Berichte aus den Arbeitsgruppen 
 
Die Velobörse hat am 09. April 2022 stattgefunden. Der Kinderflohmarkt ist für den 25. Juni 2022 
geplant. Er wird allerdings in kleinerem Rahmen als üblich und ohne Verpflegung durchgeführt. 
Der Termin für das Scherr-Picknick ist der 02. September 2022 mit Verschiebedatum 09. Sep-
tember. Aus der AG Schulwegsicherung wird berichtet, dass das Verkehrsforum am 22. Mai 
2022 stattgefunden hat, bei dem die Baustelle bei der Bäckerei Stocker und die ausgeschilderte 
Fussgängerumleitung Thema waren. Die AG Weiterbildung hat unter der Leitung von Dominique 
Lorandt zwei Veranstaltungen zum Thema «Kinder im Netz» für die Unterstufe und die Mittel-
stufe durchgeführt. Diese wurden sehr gut aufgenommen und führten zu interessanten Diskussi-
onen. Für den Herbst ist wieder eine Veranstaltung geplant, deren Thema noch nicht bestimmt 
ist. Ideen können gerne an Dominique Lorandt weitergeleitet werden. Die Erzählnacht muss neu 
organisiert werden. Es ist noch offen, ob diese stattfinden kann. Gedeon Berger macht am «Wie-
dersehenstreffen» Werbung dafür und man hofft, auf diese Weise Eltern für das Aufgleisen der 
Erzählnacht motivieren zu können. Die Wintersportbörse soll im neuen Schuljahr durchgeführt 
werden, muss aber eine neue Leitung finden 
 
 
4. Die Schulleitung informiert 
 
Informationen vom Q-Tag 
Gedeon Berger informiert über den Q-Tag vom 07. Juni 2022. Im Team wurde über die drei für 
die Kinder erarbeiteten Leitbilder «Respekt, Sorgfalt und Achtsamkeit» diskutiert. Danach folgte 
ein Input zum „Growth Mindset“, das den Glauben an die eigene Lernfähigkeit beschreibt. Im 
Gegensatz dazu steht das „Fixed Mindset“, das davon ausgeht, dass Intelligenz und andere Fä-
higkeiten angeboren sind. Abschliessend wurde das Thema Lerncoaching/Lernbegleitung be-
handelt, bei dem der Frage nachgegangen wurde, wie Kinder beim Lernen begleitet werden kön-
nen. 
 
Stellensituation an der Schule Scherr 
Nicolas Sciarrone berichtet, dass die Stellensituation für das Schuljahr 22/23 geklärt ist. Die 
Lehr- und Betreuungspersonen sind bestimmt. 
 
 
5. Termine 
 
Die nächste ED Versammlung findet am Montag, 26. September 2022, um 19:30 Uhr statt. 
 
 
6.  Varia 
 
Nicolas Sciarrone weist darauf hin, dass im Schuljahr 22/23 am Freitag im Rahmen der Jahres-
kurse vom Sportamt ein Ballspielkurs für Kinder der 5. und 6. Klasse über Mittag angeboten 
wird. Damit der Kurs stattfinden kann, sind 12 Anmeldungen erforderlich.  
 
Für Gedeon Berger ist dies die letzte ED-Sitzung als Schulteamvertreter. Er wird im neuen 
Schuljahr die Leitung des pädagogischen Teams der Unterstufe (PT UST) übernehmen. Die 
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Person, welche die PT-Leitung innehat, darf nicht gleichzeitig als Schulteamvertretung fungie-
ren. Die neue Schulteamvertretung wird an der Schulkonferenz im neuen Schuljahr gewählt. 
 
Nicolas Sciarrone bedankt sich im Namen der Schulleitung und der anwesenden ED herzlich bei 
den beiden Co-Präsidentinnen, Ladina Tschander und Ricarda Krumwiede, für ihre langjährige 
Mitarbeit. Die beiden werden beim anschliessenden Apéro gebührend verabschiedet. 
 

 


